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【R.I.  会⻑⾧長】  
 　 　K.  R.  ラビンドラン  
【R.I.  2780地区ガバナー】  
 　 　⽥田中 　賢三  
【第9グループガバナー補佐】  
 　 　⽯石﨑 　孝

【会 　⻑⾧長】⽊木村 　頼弘  
【副会⻑⾧長】久保⽥田 　知⼦子  
【幹 　事】柳柳井 　渉  
【副幹事】須藤 　公司  
【会場監督】⻄西 　  寛

会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
⽇日時：2015年年12⽉月8⽇日 　12：30〜～13：30  
司会：須藤  公司  副幹事

✴ビジター  
⾹香取 　淳様（⼩小⽥田原RC）…本⽇日は宜しくお願いします。  
✴奥様誕⽣生⽇日  
清 　 康夫さん…①家内の誕⽣生祝いを頂き誠に有難うござい
ます。②11⽉月22⽇日、⺟母の命⽇日で静岡県富⼠士宮市へ家内と2
⼈人で墓参りに⾏行行って来ました。気持もすっきりして帰って
来ました。これからも⽗父、⺟母の命⽇日には毎年年⾏行行くように努
⼒力力したいです。  
内⼭山 　 修⼀一さん…妻の誕⽣生祝有難うございます。素敵な花
を楽しみにしています。  
✴その他  
執⾏行行部⼀一同…早いもので、2015年年も残すところ1ヶ⽉月にな
りました。皆様のご協⼒力力をもちまして⽊木村年年度度前期無事に
会を進めることができました。ありがとうございました。
後期も宜しくお願い致します。  
⽯石崎 　 孝さん…来年年1⽉月21⽇日開催、IM皆さんよろしくお願
いいたします。  
櫻井 　康⼆二さん…⼩小⽥田原RC、⾹香取君ようこそ。  

【今後の例例会・卓話スケジュール】    　 　 　  
12⽉月15⽇日（⽕火）クリスマス家族会  
 　 　 　 　受付：17：00〜～  
 　 　 　 　会場：湯本富⼠士屋ホテル  
 　 　 　 　例例会：17：30〜～18：00 　  
 　 　 　 　宴会：18：00〜～20：30  
 　 　 　 　会費：R会員 　 　10,000円  
 　 　 　 　 　 　 　R家族 　 　8,000円  
 　 　 　 　 　 　 　Rアクト 　8,000円  
 　 　 　 　※⼩小⽥田原⻄西⼝口（早雲銅像前）からバスが出ます。  
 　 　 　 　 　出発予定 　16：30   　 　 　 　 　  
12⽉月22⽇日（⽕火）通常例例会  12:30  
 　 　 　 　担当：⾦金金⼭山会員  
 　 　 　 　卓話：NPO法⼈人⼩小⽥田原まちづくり応援団  
 　 　 　 　理理事⻑⾧長 　平井  丈夫  様  
 　 　 　 　「⼩小⽥田原の海なりわい（仮）」  
12⽉月29⽇日（⽕火）休会  

1⽉月5⽇日（⽕火）新年年例例会 　会場：ホテル河⿅鹿鹿荘  
 　 　 　 　理理事会：16：00〜～17：00  
 　 　 　 　例例 　会：17：30〜～18：00  
 　 　 　 　宴 　会：18：00〜～20：00  
 　 　 　 　会 　費：R会員・アクト 　10,000円

【⼩小⽥田原城北北ロータリー・クラブ】  
事務局：〒250-‐‑‒0211 　⼩小⽥田原市⻤⿁鬼柳柳172-‐‑‒9  
電 　話：0465-‐‑‒37-‐‑‒1222 　 　FAX：0465-‐‑‒37-‐‑‒7377  
URL：http://www.odawarajhrc.jp 　  
Mail：info@odawarajhrc.jp  
例例会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
創 　⽴立立：1976年年4⽉月2⽇日 　承認：  1976年年5⽉月8⽇日  
例例 　会：毎週⽕火曜⽇日 　12:30〜～13:30  
クラブ会報委員会  
監 　修：柳柳井 　渉  
編集⻑⾧長：  ⼩小林林  和彦  
コピーライター：⼤大川 　誠 　  
デザイン：⼩小林林  和彦  
フィールド：⼤大川  久弥・杉本  博愛

櫻井  康⼆二 　委員⻑⾧長

ニコニコ箱 累計 目標

12月1日分 12,000 418,635 1,300,000

世界へのプレゼントになろう 
Be a gift to the world

会員数：46名

❖ニコニコ箱

12：30   開会点鐘：⽊木村  頼弘    会⻑⾧長  
ロータリーソング⻫斉唱  
「我等の⽣生業」  
スピーカーおよびビジターの紹介  
慶事祝福  
会⻑⾧長挨拶  
幹事報告／出席報告／委員会報告  
同好会報告／ニコニコ箱  

13：00 担当：鈴鈴⽊木会員  
卓話：みずほ証券（株）  
 　 　 　経営調査部  投資教育推進室  
 　 　 　室⻑⾧長  浜崎祐⼀一郎郎 　様  
 　 　13：30 閉会点鐘：⽊木村  頼弘    会⻑⾧長

例例会報告：2015年年12⽉月1⽇日（晴れ） 　第1913回 　通常例例会
■ ■ 今 後 の メ ー ク ア ッ プ 情 報 ■ ■   

-‐‑‒2015年年12⽉月-‐‑‒ 　  

‣9⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北 　報徳会館  12:30  
 　 　 　 　｢卓話：」  

‣11⽇日(⾦金金)  湯河原 　ニューウェルシティ湯河原  12:30  
 　 　 　 　｢卓話：会員による卓話」  

‣11⽇日(⾦金金)  ⾜足柄 　おんりーゆー  12:30  
                        「通常例例会」  

‣12⽇日(⼟土)  ⼩小⽥田原中 　移動例例会 　17：00  
 　 　 　    「年年末会員家族親睦会：⼤大磯プリンスホテル」  

‣14⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原 　夜間移動例例会 　18：00  
 　 　 　 　｢年年末家族親睦会 　湯本富⼠士屋ホテル」  

‣15⽇日(⽕火)  箱根 　富⼠士屋ホテル  17:30  
 　 　 　 　｢クリスマス家族会」  

‣16⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北 　報徳会館  12:30  
 　 　 　 　｢卓話：」  

‣17⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中 　報徳会館  12:30  
 　 　 　「クラブフォーラム：半期報告・委員会報告」  

‣18⽇日(⾦金金)  湯河原 　ニューウェルシティ湯河原  12:30  
 　 　 　 　｢卓話：会員による卓話」  

‣18⽇日(⾦金金)  ⾜足柄 　報徳⼆二宮神社 　18：00  
                        ｢クリスマス家族親睦夜間例例会」  

‣21⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原 　報徳会館  12:30  
 　 　 　 　｢クラブ協議会／半期中間報告」  

‣22⽇日(⽕火)  箱根 　富⼠士屋ホテル  12:30  
 　 　 　 　｢会員選考委員会（職業分類含）  
 　 　 　 　 　委員⻑⾧長/川辺隆夫」  

‣23⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北 　休会  
‣24⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中 　休会  
‣25⽇日(⾦金金)  湯河原 　ニューウェルシティ湯河原  12:30  
 　 　 　 　｢クラブ年年次総会 　次年年度度役員選出」  

本日の例会：通常例会（第1914回）

楽しさと感動を呼ぶ一年にしよう

　相応しい会員をご紹介ください！

R A C  
会員募集中

❖奥様誕⽣生⽇日
清　登美子 さん（12月3日） 
内山 弘美 さん（12月5日）

❖介助⽝犬・聴導⽝犬街頭募⾦金金活動
日時：2015年12月6日（日）9 :30～15:30 
小田原城北ロータリークラブの40周年記念事業、ならびにロータリーの認知度向上の一貫として、
小田原駅構内にて、啓発活動と募金活動を行いました。 
募金総額は、313,852円でした。

http://www.odawarajhrc.jp
mailto:info@odawarajhrc.jp
http://www.odawarajhrc.jp
mailto:info@odawarajhrc.jp


 　  

例例会報告：2015年年12⽉月1⽇日（晴れ） 　第1913回 　通常例例会
会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
⽇日時：2015年年12⽉月1⽇日 　12：30〜～13：30

【⽋欠席者】9名  
 　 　中村  維孝、⼤大川 　裕、志澤  昌彦、杉本  博愛、  
 　 　⽯石坂  弘之、⼤大野  英明、⼤大川 　誠、⾅臼井  真⼀一、  
 　 　⼩小嶋  章司  
【今回MU】なし  
【前回MU】増加なし  
【前々回MU】1名増加  
 　 　⼩小嶋  章司（11/29 　⼩小⽥田原城北北RAC）

❖出席報告

「年年次総会」 　 　  
⽊木村  頼弘    会⻑⾧長  

 　今⽇日はこの後、クラブにとって⼤大切切な年年次総
会があります。  
この年年次総会で次々年年度度の会⻑⾧長、次年年度度の理理
事・役員の⽅方が承認されます。その後、半年年た
らずで全ての委員会の委員⻑⾧長が決定されます。
私事ですが、私がクラブに⼊入って先ず最初に受
けた委員⻑⾧長はRA委員⻑⾧長でした、そして副幹事・

社会奉仕委員⻑⾧長・そして今、会⻑⾧長職を勤めております。まだ、
これしか責任ある⽴立立場を経験しておりませんが、この⽴立立場をど
のように思うか、「⼤大変だけれど頑張ろうと」思うか「適当に
やっておけばいいと」思うかは本⼈人次第です。委員⻑⾧長・役職を
受ける時の理理由は様々だと思います。  
「しょうがないから受けた」とか、「簡単だから受けた」と
か、「クラブのために受けた」とか、「⾃自分のために受けた」
とか理理由は様々だと思います。  
でも、受けたからには、その責任を果たすべく⼀一⽣生懸命頑張っ
てほしいと思っています。  
受けたけど何もしない、これは最悪のケ－スです。  
 　最初からその気がない、または無理理だと思ったら最初から受
けない⽅方がいいです。これは本⼈人をどうこう⾔言うのではなくク
ラブのためにそう思うのです。  
 　やる気があれば⾊色々な考えや発想が⽣生まれ、皆も協⼒力力してく
れるし、そしてクラブに対して前向きに考えるようになりま
す。やる気がなければ、何もしないでも名前だけで終わらす事
も出来ます。それがRCかも知れません。  
でも、当クラブではそんな事はあってほしくはありません。  
私の場合は、責任ある⽴立立場を経験すると⾔言う事は、今まで⾒見見え
なかった物が⾒見見えてくるし、体験できなかった事も体験できま
す。逆を⾔言えば、⾒見見たくないものも⾒見見えるし、体験したくない
事も体験します。良良し悪しは別として、⾃自分の勉強にもなる
し、特にクラブに対する関⼼心が⾮非常に⾼高まります。  
 　会⻑⾧長と⾔言うのは、何かを決める決定権は残念念ながらありませ
ん。でも、私の役⽬目の1つは、クラブを良良くするために、みな
さんに頑張ってもらうために⾔言葉葉で激励して後押しする事も私
の役⽬目の1つだと思っています。失敗しようが、うまく出来な
くても、そんなことは結果論論であって気にする事は  
ないと思います。何か問題が起これば、全ての責任は私がとり
ます。クラブは全員の物です。他⼈人任せにしないで、全員で活
気あるクラブにしたいと思います。今⽇日の年年次総会で承認され
る理理事・役員・またこれから決まる各委員⻑⾧長はクラブのため、
そして⾃自分のため次年年度度の1年年間、⼒力力を注いで頂きたいと思い
ます。

柳柳井 　渉 　幹事    
1)第6回理理事会が開催されました。  
2)第9グループ⽯石崎ガバナー補佐と露露⽊木IM実⾏行行
委員⻑⾧長が1⽉月21⽇日のIMのPRのお⾒見見えになって
います。  
3)12⽉月6⽇日介助⽝犬聴導⽝犬の募⾦金金が⾏行行われます。
多くの会員の⽅方に参加をお願いします。

出席報告 会員数 出席 M.U 出席率率率

12⽉月1⽇日 46(42) 33 0 78.57%

11⽉月24⽇日 46(43） 33 1 79.07%

11⽉月17⽇日 46(42) 34 2 85.71%

太⽥田  忠 　委員⻑⾧長

❖ 会⻑⾧長挨拶

❖ 年年次総会

❖幹事報告

❖Table  Flower
• サンダーソニア  
• カラー  
• マトリカリア  
• スイトピー  
【花⾔言葉葉】  
サンダーソニア：「信頼」  
カラー：「清浄」  
マトリカリア：「集う喜び」  
スイトピー：「⾨門出」

❖ IM合同例例会実⾏行行委員会について
⽯石﨑ガバナー補佐  

昨年年10⽉月、ガバナー補佐予定者として勉強会が
始まり、PETS、地区研修協議会と1年年が過ぎま
した。年年度度が始まってからは平時訪問、ガバ
ナー補佐訪問、公式訪問等、何とかガバナー補
佐の役を務めてきています。今⽇日は最後の⼤大き
な⾏行行事、来年年開催予定のIMについて、露露⽊木実⾏行行

委員⻑⾧長の下で⼊入念念な計画を⽴立立てていますので、内容説明とPRで
お邪魔しました。IMのフライヤーの左下に「END  POLIO  NOW
募⾦金金活動with箱根応援キャンペーン」とありますが、こちらも
同時開催の予定です。主催は箱根RC、共催が第9グループの6
つのRCです。湯本駅前、⼩小⽥田原アークロードで、箱根商店街、
芸者組合も総出でのキャンペーン開催の運びとなっています。
そちらにもお時間をいただければ有り難いです。  

露露⽊木IM実⾏行行委員⻑⾧長  
8⽉月から4回実⾏行行委員会を開催しました。開催⽇日
時は1/21（⽊木）14：30点鐘、場所は湯本富⼠士屋
ホテルです。⼤大きなテーマは「わがクラブの未
来を語ろう」で、例例会内で各クラブ5分くらいず
つ7クラブ全てに、⾃自分たちのクラブの5年年後・
10年年後はこうだ！という、夢を含めた未来を

語ってもらおうと考えています。それが合同例例会の⼤大きな中⾝身
になります。今回講師としてお招きしたのは⼆二宮尊徳の7代⽬目
⼦子孫にあたる中桐万⾥里里⼦子さんです。「尊徳仕法と奉仕活動」を
テーマに約1時間半、お話しいただきます。ロータリーの奉仕
活動と尊徳仕法の似たところを含めての内容になると思いま
す。講演は⼀一般の⽅方にも公開を企画しています。懇親会はジャ
ズナイトとなります。10時からEND  POLIO  NOWのキャンペー
ンがあり、IM終了了は19時です。この⽇日は⼀一⽇日ロータリーデーと
いうことで最後までお付き合いください。我々がホストクラブ
ですのでこれから皆さんへお願い事が沢⼭山あると思いますが、
ご協⼒力力よろしくお願いします。

❖ 委員会報告
社会奉仕委員会 　阿久津委員⻑⾧長  

12/6（⽇日）盲導⽝犬・介助⽝犬・聴導⽝犬育成費⽤用の募⾦金金活動を⼩小⽥田
原駅⾃自由通路路で⾏行行います。⼈人が多いほど募⾦金金も集まると思いま
すので、ぜひご協⼒力力お願いいたします。9時半から午後3時まで
です。  

親睦活動委員会 　上⽥田委員⻑⾧長  
12/15はクリスマス例例会ですので出⽋欠席がまだの⽅方は是⾮非ご参
加ください。新年年会は1/5、河⿅鹿鹿荘で開催します。12/15〆切切
ですので、こちらもよろしくお願いいたします。

「クラブ協議会」  

⼩小⽥田原城北北ロータリークラブ年年次総会を開催いたします。
本⽇日は次々年年度度会⻑⾧長、次年年度度理理事役員を選挙するための総
会です。会員数の1/3を以って定⾜足数となり、本⽇日は46名
中33名出席で定⾜足数に⾜足りていることをご報告いたしま
す。  
指名委員5名で協議を重ね、次々年年度度会⻑⾧長には柳柳井渉さんを
指名させていただきます。54歳、⼊入会14年年⽬目、新世代奉仕
委員⻑⾧長、副幹事、現在は幹事を歴任されています。皆さん
の拍⼿手によって承認いただきました。  

会⻑⾧長ノミニー・柳柳井渉さん  
⼊入会して14年年になりますが、今までロータ
リーで経験してきたことを基にして新たな発
展を⽬目指して務めていきたいと思います。ご
協⼒力力をお願いいたします。幹事としての残り
も頑張ります。  

 　次年年度度理理事役員候補を発表します。理理事として柳柳井渉さ
ん、阿久津馨さん、櫻井康⼆二さん、⽊木村頼弘さん、本多純
⼆二さん、⽯石﨑孝さん、杉崎勝成さん、⼤大川久弥さん、久保
⽥田知⼦子さん、須藤公司さん、以上をご提案いたします。こ
ちらも皆さんの拍⼿手によって承認いただきました。  
次年年度度執⾏行行部の⽅方にご挨拶をいただきます。  

会⻑⾧長・辻村彰秀さん  
⼊入会して15年年経ち、とうとう会⻑⾧長という⼤大役
をいただきました。7ヶ⽉月後から会⻑⾧長となり
ますが、その前の準備が⾮非常に⼤大変だと覚悟
しています。次年年度度はとにかく楽しいロータ
リーとなるように精⼀一杯頑張っていきます。
お気付きの点、ご希望がありましたら、ご遠
慮なく仰ってください。  

よろしくお願いいたします。  

副会⻑⾧長・阿久津馨さん  
私の役⽬目は会⻑⾧長を補佐することが第⼀一です。
ロータリーでの経験が浅くて皆様にお世話に
なることが多いと思いますが、会⻑⾧長を盛り上
げ、当クラブがますます発展するように頑張
ります。  

幹事・櫻井康⼆二さん  
私もロータリー歴は浅いのですが、前年年度度の
副幹事に続き、次年年度度は幹事という⼤大役をや
らさせていただくことになりました。皆様の
ご指⽰示をいただきながら頑張ります。  

副幹事・荻野善明さん  
私も現在3年年⽬目で分からないことだらけです
が、やるからにはしっかりと楽しみながら1
年年間頑張っていきたいと思います。よろしく
お願いします。  

これで次年年度度役員・理理事、全て承認され、無事に本年年度度年年
次総会を終了了することができました。これを以ってクラブ
協議会を終了了いたします。

理理事 役員

辻村 　彰秀 会⻑⾧長 辻村 　彰秀

柳柳井 　渉 会⻑⾧長エレクト 柳柳井 　渉

阿久津  馨 副会⻑⾧長 阿久津  馨

櫻井  康⼆二 幹事 櫻井  康⼆二

⽊木村 　頼弘 直前会⻑⾧長 ⽊木村 　頼弘

本多  純⼆二 会計 ⽯石﨑 　孝

⽯石﨑 　孝 会場監督 ⼩小川  和夫

杉崎 　勝成

⼤大川  久弥 副幹事 荻野  善明

久保⽥田 　知⼦子 会計監査 内⼭山 　修⼀一

須藤  公司 会計監査 ⽊木村 　啓滋

来年年度度  理理事役員名簿


